

Polsek Widasari Lakukan Patroli Malam Minggu Untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 16, 2023 - 01:20



Polsek Widasari Lakukan Patroli Malam Minggu Untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu,- Malam Minggu, Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli intensif guna meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Patroli ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat yang sedang menjalani aktivitas malam minggu.

Dalam patroli malam minggu ini, petugas kepolisian berkeliling di berbagai tempat. Mereka memantau situasi, berinteraksi dengan warga, serta mengambil langkah-langkah pencegahan terhadap tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menjelaskan tujuan dari patroli malam minggu tersebut untuk menciptakan rasa aman dan ketertiban bagi masyarakat yang sedang beraktivitas pada malam minggu.

“Patroli ini juga bertujuan untuk mencegah dan menanggulangi potensi gangguan kamtibmas yang sering terjadi,” ungkap AKP Warmad, Minggu (16/07/2023).

Selama patroli, petugas kepolisian memberikan perhatian khusus pada kegiatan yang berpotensi mengganggu ketertiban masyarakat.

Mereka melakukan pendekatan persuasif dan memberikan himbauan kepada warga yang melanggar aturan atau terlibat dalam aktivitas yang meresahkan.

Dalam kegiatan tersebut petugas juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Masyarakat diharapkan ikut melaporkan kejadian atau perilaku yang mencurigakan kepada pihak kepolisian, sehingga langkah-langkah penanganan dapat dilakukan dengan cepat dan tepat.

Kapolsek menegaskan bahwa Patroli malam minggu akan terus dilakukan oleh Polsek Widasari secara rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Keberadaan petugas kepolisian yang sigap dan siap bertindak di malam minggu diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada warga dan menciptakan lingkungan yang kondusif bagi seluruh masyarakat.

“Dengan adanya patroli malam minggu ini, diharapkan tingkat kejahatan dan gangguan kamtibmas pada malam minggu dapat ditekan, sehingga masyarakat dapat merayakan akhir pekan dengan tenang dan aman.” Pungkasnya.